

Gut gelaunt und voller Tatendrang trafen sich Spielerinnen und Spieler des Clubs La Pétanque zum ersten geselligen Zusammensein und lockeren Spielen auf dem Wuhrplatz zu Beginn der Saison 21. Die Gelegenheit wurde genutzt, um die Siegerehrung der letztjährigen Meisterschaft vorzunehmen. Dies tat Alwin in souveräner Form und gratulierte den ersten 5 Menschen der Rangliste. Unten sehen wir den Gegenstand der Begierde, den wunderschönen Pokal von Didi und gleich daneben stemmt der Sieger des letzten Jahres, Markus, den Preis gen Himmel! Ebenfalls gewürdigt wurden Eugen (unten ersichtlich in beiger Jacke) als 2., Philippe lächelt mit grüner Jacke im obigen Bild als 3., während Beat und Alan sich Platz 4 teilten. Danke ans Chrämerhuus, welches zusammen mit Beat die Preise für die ersten fünf ermöglichte und Didi für die Fotos vom ersten Clubabend des neuen Jahres.







